

Elfter Sonntag.

Ich habe so viel zu schreiben gehabt an dem Märchen, daß ich darüber manche Begebenheit gar nicht habe mittheilen können. So weit ich kann, will ich nachholen. Unsere Nachbarn von Schwanenholm besuchten uns vor acht Tagen auf vier Tage, o, das war allerliebft! Alle Kinder waren mit, und damit die Knaben sich durch der Brüder Abwesenheit nicht zu vereinsamt fühlen sollten, wurden die beiden ältesten Pastors eingeladen, die Zeit hier im Hause zuzubringen. Wir waren so vergnügt! nur daß Wilhelm und Otto uns so sehr fehlten; mir am meisten. Es ist mir stets so beschämend, wenn ich so lache und fröhlich bin, und mir die Brüder dann einfallen; die lieben Brüder! — Die Knaben fragten sehr nach ihren Schicksalen: „Ist es denn wahr, daß sie nur Suppe be-